



## El legado que quiero dejar es la paz: ERA

El diputado federal, Roberto Albores Gleason, enfatizó que desde la Cámara de Diputados se trabaja en cooperación con el gobernador Eduardo Ramírez y la presidenta Claudia Sheinbaum, para hacer valer el Estado de Derecho e impulsar el desarrollo económico, el empleo, el campo y la paz social en Chicomuselo.

Al encabezar el banderazo de arranque al Plan Integral de Atención Médica y Salud Pública, en Chicomuselo, el gobernador Eduardo Ramírez Aguilar destacó que gracias al trabajo con conciencia y aplicación de la ley que se ha realizado desde el inicio de su administración, se ha restaurado la paz y se ha recuperado la libertad en la región de la Sierra y en este municipio.

Tras subrayar que el legado que quiere dejar a Chiapas es la pacificación, porque él fue testigo del sufrimiento de las familias, el mandatario pidió a la población no actuar de manera inhumana ni cobrar cuotas a las personas desplazadas que están regresando a sus hogares en este municipio, porque eso es un delito y no se va a permitir. "No estoy mintiendo, me pidieron aplicar la ley y se va a aplicar", agregó.

<https://www.cuartopoder.mx/chiapas/el-legado-que-quiero-dejar-es-la-paz-era/520258>